

# Communiqué

pour diffusion immédiate

## Sébastien Fortier lance son équipe de motocross

Sainte-Croix, le 15 avril 06

Une nouvelle équipe de course viendra s'ajouter au circuit Challenge Québec lors de la saison 2006. En effet, Sébastien Fortier, homme d'affaire de la région de Québec oeuvrant dans le domaine des télécommunications (Qti inc.), a décidé de former une équipe de compétition pour donner la chance à de jeunes coureurs de se développer. M. Fortier, lui-même amateur de motocross, espère que ses protégés pourront acquérir une précieuse expérience au cours de l'été et peut-être même surprendre par leurs résultats.

L'équipe de course Sébastien Fortier compte présentement 4 coureurs. Premièrement, Maxime Lapointe (757) de Lac Beauport et Frédéric Fontaine (747) de St-Apollinaire se mesureront aux meilleurs coureurs québécois dans la catégorie open pro. Deuxièmement, Francis Voghel (737) tentera d'enlever les grands honneurs de la catégorie inter. Finalement, Christopher « Kido » Fortier (666), poursuivra son développement dans la catégorie pee-wee 6-8 open.

Les pilotes de l'équipe de course Sébastien Fortier chevaucheront des motos de marque Suzuki en collaboration avec Mini-moteur R. G. de St-Agapit. Plusieurs autres partenaires ont décidé de miser sur l'équipe de M. Fortier, mentionnons : Automobiles Gosselin, Oricom Internet, Brodex, Parkolift, MT Caravanes, Galerie d'art 5 Nations, Restaurant le St-Amour, Dany Paquin (agent d'assurance), Factory Connection, Motovan. La première course est prévue pour le 6 mai à St-Apollinaire.

-30-

Source : Maxime Fréchette  
Responsable des communications